
 

令和 3 年度第 13 回沖縄県理学療法士連盟定例会議議事録 

日  時；令和 4 年 1 月 27 日（木）19 時～         議案作成：當間 議事録作成：宮城 

場  所；オンライン会議 

参加者；■小嶺衛、■立津統、■末吉恒一郎、■武富新太郎、■玉城すみれ、■當間智史、 

■池城正浩、■比嘉憲彦、□新垣健、■兼島広樹、□山田わかな、■下里真司、 

□砂川真利香、□吉岡裕太、■宮城夏希、□牧之瀬七恵、■下地浩之、■西原美樹、 

□石垣肇 

 

議案・報告事項： 

 

１． 懇談事項 

① HP 進捗状況：（下里広報企画部長） 

“連盟活動の成果”（日理連の活動報告）今週中に㏋へアップ予定。 

・名護市議や南城市議選時、宮崎氏セミナーを活動内容として載せていきたい。 

② 1 月 22 日連盟研修会報告（武富青年局長） 

・日理連谷口広報担当より 

・生野さんの講和『SNS 発信で若者の心をつかむ』 

→信頼の獲得と濃度の事を重点的に話されていた。オンデマンド配信にて視聴にて理解

が深まると思う。活動に関しての注意事項を再確認していけるといい。詳細確認は後日

YouTubeにて確認。 

・九州ブロック会議にて→連盟と協会の住み分けをしっかりしていく事が重要と感じてい

る。（池城会長） 

③ 後援会立ち上げ進捗状況について：（比嘉事務局長、池城会長） 

・入会申し込み方法について各都道府県フォーマットが出来ている様子。沖縄県も他県を

参考に申し込み案内をはじめた方が良いのではないか。 

・九州会議にて従来、応援カードの記入依頼していたが質の高さを求めていくため“メイン

サポーター用応援カード”という書式を使ってメインサポーターが信頼できる人を集めてい

くという形をとっていく。書式が完成したら H P 

に載せていく。（池城会長） 

・早急に組織表を完成させて、まずはメインサポーターを募集していく。2 月末までと期限

を決め短期集中で協力依頼していく。（比嘉事務局長） 

④ 南城市市長選挙 コザ景春氏（池城会長） 

・選挙ご協力いただきありがとうございます。無事、連盟推薦の候補が当選しました。 

⑤ 名護市市長選挙 渡久知武豊氏（池城会長） 

・選挙ご協力いただきありがとうございます。無事、連盟推薦の候補が当選しました。 

    ・今後、沖縄市・石垣市等あれば対応検討していきます。 

⑥ 県学会での沖理連活動報告（池城会長、末吉監事、小嶺幹事） 



   →昼時間に配信予定。 

   →半田連盟会長（前協会長）、斎藤協会会長、小川かつみ先生のシンポジウム予定。シン

ポジウム座長は小嶺幹事担当する。シンポジウム内で連盟の講和時間も設けられている

→小川先生講話後に池城会長にて話す予定だが連盟の動画（選挙の意義）を流す。 

   →目標参加者数 300 名予定だが現在 214 名。参加呼びかけ協力お願いします。（末吉監

事） 

 →申し込み方法は peatixで行っているが現段階ではトラブルはない。（末吉監事） 

⑦ 入会申し込み書、寄付金申込書の件（池城会長、當間副会長） 

→申し込み方法は peatixで行って利便化図る。（當間副会長） 

→今年度の総会はオンラインにて開催する。 

→年度会費は名簿の再提出はなく入金のみでよいか？➡新規入会の方も含めて入会方法

を peatix 入会にして入会手続き・入金を簡易的に出来る様にしていく。（池城会長） 

⑧ その他： 

①議事録作成について 

・リモヴォイスというサイトを使用すると議事録担当の負担軽減が図れるのでは？（兼島監

事）→定額 10 万円。今後、協会とも相談し検討していく。 

②小川かつみ先生後援会について 

・小川先生の後援会会員の集客が 1番の目的だが組織図も完成していない状態で、残り半

年でどう集客していけるか考えていかないといけない。集客方法についての半年の計画を

具体的に立てて早急に進めていく。→SNS 配信（ＬＩＮＥ含む）は規定が少ない。（立津監事） 

➡LINE グループ作成し紹介を通じて会員集めていく。（池城会長） 

 

 

次回開催 令和 4 年２月 17 日（木）19：00～（第 3 木曜日） 

 


